

**PENDAPAT AKHIR
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**2 (DUA) RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

**1. BANGUNAN GEDUNG
2. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN**



DISAMPAIKAN PADA

**RAPAT PARIPURNA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

HARI JUMAT, 11 NOVEMBER 2022

PENDAPAT AKHIR
FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DPRD KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP
2 (DUA) RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN

TENTANG
1. BANGUNAN GEDUNG
2. PENGELOLAAN TEMPAT PELELANGAN IKAN

Assalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

Yth. Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD
Para wakil dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda dan Para Staf Ahli
Bupati

Ysh. Sekretaris DPRD beserta jajarannya

Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen

Ysh. Para Camat se-Kabupaten Kebumen

Ysh. Pimpinan BUMD Kabupaten Kebumen

Ysh. Hadirin Para Undangan Rapat Paripurna Dewan, wartawan media cetak maupun elektronik, dan segenap masyarakat Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna Dewan, lewat siaran Radio In FM yang berbahagia.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,

Sebelum mengawali penyampaian Pendapat Akhir **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Bangunan Gedung dan Raperda tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan, terlebih dahulu marilah kita memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini Jumat, 11 November 2022 kita dapat hadir pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dalam keadaan sehat walafiat. Salam sholawat semoga tercurah kepada junjungan kita, suri tauladan kita Nabi Muhammad SAW yang kita nantikan syafa'atnya di yaumul kiyamah. Aamiin ...

Sdr. Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin yang berbahagia.

Atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami mengucapkan terimakasih kepada :

- 1) Pimpinan Rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pendapat Akhir Fraksi terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen

tentang Bangunan Gedung dan Raperda tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan.

- 2) Bupati dan jajaran eksekutif terutama tim penyusun Raperda yang telah menyusun Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Bangunan Gedung dan Raperda tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan.
- 3) Tim Panitia Khusus (Pansus) Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Bangunan Gedung dan Raperda tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan yang telah mencermati, membahas, serta mengkaji Rancangan Peraturan Daerah tersebut hingga menghasilkan Rancangan Peraturan Daerah yang lebih baik dan sesuai dengan ketentuan-ketentuan yang terkait.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Setelah melakukan pencermatan dan analisis terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Bangunan Gedung dan Raperda tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan. Maka **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** DPRD Kabupaten Kebumen memberikan Pandangan Akhir sebagai berikut:

1. Raperda tentang Bangunan Gedung

- 1) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berharap dengan terbentuknya Raperda ini nantinya akan meningkatkan kesadaran masyarakat untuk mengurus izin mendirikan bangunan. Karena, tidak bisa kita pungkiri bahwa di Kabupaten Kebumen masih banyak bangunan yang belum memiliki izin.
- 2) Pada intinya, **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berharap dengan adanya Peraturan Daerah tentang Bangunan Gedung ini nantinya juga benar-benar dapat mewujudkan bangunan gedung yang fungsional, andal yang menjamin keselamatan, kesehatan, kenyamanan, dan kemudahan pengguna, serta serasi dan selaras dengan lingkungan dan memudahkan bagi seluruh masyarakat kabupaten Kebumen.
- 3) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga berharap dengan adanya Peraturan Daerah tentang Bangunan Gedung ini nantinya akan berdampak positif bagi masyarakat terutama pengusaha maupun dunia usaha untuk melengkapi fasilitas tempat usaha secara teknis sesuai dengan standar bangunan yang baik untuk memenuhi kenyamanan dan keselamatan.

4) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga akan ikut mengawal Raperda Bangunan Gedung ini nantinya dalam proses sosialisasi maupun implementasi. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berharap bahwa di kemudian hari Raperda Bangunan Gedung ini tidak merugikan dan menyusahkan masyarakat dalam proses pembangunan gedung.

2. Raperda tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan.

1) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa pembangunan tempat pelelangan ikan dapat menampung kegiatan masyarakat perikanan terutama pada aspek pendapatan masyarakat sekitar Tempat Pelelangan Ikan. Dengan mulai beroperasinya Tempat Pelelangan Ikan di Kabupaten Kebumen tentunya dapat menimbulkan dampak sosial ekonomi bagi masyarakat sekitar yang tinggal di kawasan Tempat Pelelangan Ikan. Dampak yang ditimbulkan antara lain meningkatnya kesejahteraan masyarakat dalam bentuk pendapatan dan bertambahnya peluang usaha yang ditimbulkan. Sehingga **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berharap dengan adanya Raperda Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan ini dapat memberikan manfaat yakni meningkatkan kesejahteraan

masyarakat khususnya para nelayan yang ada di pesisir Kabupaten Kebumen.

- 2) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** juga sependapat mengenai adanya perubahan-perubahan yang dilakukan oleh Panitia Khusus salah satunya terkait dengan Bab V yakni Ketentuan Pidana, mengenai perbaikan kata pada pasal 13 yang semula “Setiap Orang” dirubah dan disempurnakan menjadi “Pelaku Usaha”.
- 3) **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa dengan disahkannya Raperda Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan ini nantinya menjadi salah satu upaya dari pemerintah Kabupaten Kebumen untuk dapat menstabilkan harga jual ikan para nelayan di Kabupaten Kebumen. Sehingga **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** berharap kedepannya mari bersama-sama kita dorong Raperda ini baik dalam proses sosialisasi maupun pengimplementasiannya.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Dengan senantiasa mengharap ridho dan berkah Alloh SWT. **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** mengambil keputusan untuk **MENERIMA** dan **MENYETUJUI** Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Bangunan Gedung dan Rancangan Peraturan Daerah tentang Pengelolaan Tempat Pelelangan Ikan.

Apabila dalam penyampaian PENDAPAT AKHIR banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Gerakan Indonesia Raya** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Wassalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

**FRAKSI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



Dodi Suprijanto

Sekretaris



Bagus Setiyawan